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Zitat 

Quelle? Im Übrigen betrachte ich Pädophilie nicht als genetische Krankheit (Wo genau
liegt den der Gendefekt in Deinen Augen? Gefährliche Theorie, Saxburger wird sich an
Hugi erinnern der mal was ähnliches gesagt hat) sondern als psychische Krankheit. Ob
da heutige Behandlungsmethiden ausreichen um das dauerhaft zu heilen weiß ich
nicht, und GOTT SEI DANK kann ich auch die "Neigungen" von Pädophilen nicht
nachvollziehen. Da diese Krankheit aber zu Lasten anderer geht ist es auch eine
Straftat und zwar eine sehr schlimme. Einem Kleptomanen sagt man ja auch nicht "Wir
wissen Du kannst nicht anders also darfst Du weiterklauen".
Ein Stoppschicd ist für mich dennoch ein (kleiner) Anfang. Ein Anfang dem noch viel
mehr zu folgen hat selbstredend. Der Unterschied ist für mich: Der Markt für *rsche die
die Neigungen vermarkten bzw auf diese Weise ihre Neigungen befriedigen und die
Negung selbst. Den Markt muss man untergraben wo es nur geht und die Vermarkter
hart bestrafen. Diejenigen die solche Neigungen haben muss man bestrafen wenn sioe
sich an Kindern vergangen haben und paralell dazu behandeln.

Und im Übrigen: Es gab vor einiger Zeit auch mal einen Bericht dass sich eine Mutter
sexuell an ihrem 10-jährigen Sohn vergangen hat. Das gibt es also durchaus.

Man kann Schwule genausowenig "Heilen" wie Pädophile, auch wenn ich diese beiden Gruppen
sehr ungern gleichsetze sind beides genetisch bedingte Neigungen. Man kann den Pädophilen
die die Selbstkontrolle über ihre Gefühls und Triebwelt nicht unbedingt haben aber mit
Triebhämmern helfen die Triebe nicht auszuleben. Der Großteil der Pädophil fühlenden weiß
ganz genau, dass wenn sie sich an einer Minderjährigen um nicht zu sagen Kind vergreifen
strafbar machen und wollen das nicht.
Das dämliche Stoppschild bringt dahingehend null. Prävention muß die Devise lauten.
Abgesehen davon, dass wesentlich mehr Bilder und auch videos in IRC Netzwerken und
teilweise sogar via Torrent getauscht werden. Da bringt so ein html-Stoppschild GAR NICHTS. Es
verschwindet nur vor den Augen der Leute die gerne verdrängen, dass jeder Hunderste
zumindest teilweise Pädophil fühlt. Und das ist dann hier bei mir im Haus mindestens einer. In
meiner Stadt sogar 1600. Denkt mal drüber nach ...
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Man muß nicht die Täter behandeln, man muß die potentiellen Täter behandeln ... die
Rückfallquote bei Pädostraftätern ist 50% (!).

Edit: Pädophilie ist genetisch bedingt. Kernpädophile fangen in der Pubertät an, wenn die
Hormone dich quasi erwachsen machen, sich zu Kindern hingezogen zu fühlen.
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